

Gedenken an

Alexandra Kisluk...

Am 11. 12. 1880 wurde Alexandra Kisluk in Wien geboren. Über das Leben der damals 61 jährigen ist nicht viel bekannt nur dass sie wahrscheinlich in einem KZ in Auschwitz in einer Gaskammer ermordet wurde.

Liebe Alexandra!

Ich habe dich ausgewählt weil du denselben Vornamen trägst wie ich. Mich hat deine Geschichte sehr berührt, deswegen habe ich dich ausgewählt.

Manchmal frage ich mich wie das gewesen sein muss, wenn man von seiner Familie weggerissen wird, ohne einen Grund. Wurden dir deine Kinder weggenommen?

Wenn ja weißt du was mit ihnen passiert ist? Wie ich bereits weiß musstest du 2 Jahre lang im KZ in Auschwitz arbeiten bevor du umgebracht worden bist?

Ich kann mir das nicht vorstellen Menschen einfach ohne Grund umzubringen. Was für ein Mensch muss man sein um so etwas tun zu können?

Bestimmt hast du oft gesehen wie Leute einfach so umgebracht worden sind.

Was muss das für ein Gefühl nichts tun zu können, und es einfach ansehen zu müssen wie jemand umgebracht wird?

Ich möchte dir jetzt wo du deinen Frieden gefunden hast alles Gute wünschen und ich werde bestimmt noch an dich denken.

Alexandra Maier HS Mettmach 4.b

Es ist nicht leicht, das Geschehene zu vergessen. Immer wieder erinnerst du dich. Die Grausamkeit, der Schmerz war unerträglich. In der heutigen Zeit, kann man sich so etwas nicht vorstellen. Darum, müssen wir alles versuchen damit es so bleibt...



Alexandra Maier, HS Mettmach 4.b